

Juan Manuel Santos remporte le second tour des élections présidentielles en Colombie



Bogota, 16 juin (RHC-EFE-PL)- Juan Manuel Santos a remporté le second tour des élections en Colombie. Les résultats de ces élections sont décisifs pour l'établissement de la paix ou la continuité de la guerre dans ce pays.

Juan Manuel Santos, défenseur de la voie de la négociation avec les FARC-AP, a obtenu la victoire avec 50,93% des voix, face au candidat de l'extrême droite Óscar Iván Zuluaga, qui lui a obtenu 45,02% des voix.

La victoire du président Santos permet d'avancer dans les négociations de paix que son gouvernement poursuit à La Havane avec les Forces Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, processus qui a un grand soutien national et international pour mettre fin à un conflit armé de plus d'un demi-siècle.

Après avoir perdu face à Zuluaga au premier tour, les partis de gauche, les mouvements sociaux, les syndicats, les paysans, les indiens, les artistes et des chefs d'entreprises ont fait front commun, tous engagés à empêcher le retour du partisan d'Uribe au gouvernement.

Pour le second tour le taux d' abstentionnisme a été de 52% , encore haut mais inférieur à celui du premier tour , où il avait atteint plus de 60%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25957-juan-manuel-santos-remporte-le-second-tour-des-elections-presidentielles-en-colombie>



Radio Habana Cuba